

● 放課後 フリールーム ●  
～読書に学習に青春に～

「中学生は忙しい」学校が終わり、家に帰れば多くの誘惑が待っています。スマホやパソコンがあれば今は様々なことができ、欲望のままで。まだまだ心のコントロールが難しい多感な時に、子どもたちがゆっくり語らい、友達と勉強を教え合ったりと、そんな何気ない時間はないのか。そんな思いから、2学期より天満中学校では誰でも、気軽にモットーに西館3階の集会室をメインに「フリールーム」を開設しました。開設当初から固定メンバーだけでなく、多くの人が利用してくれており、暖かい雰囲気が何とも言えない青春の匂いを醸し出しています。大きな行事や日々の学習だけでなく、こういった何気ない時間と空間を大切にしたいですね。



● 3学期の学校行事 ●

- 1月20日 3年生 土曜学習会  
2月23日 1・2年生土曜学習会  
3月13日 卒業証書授与式  
3月22日 修了式

※フリールームは月・水 放課後から17時まで



学校HP携帯サイトにて学校の様子を  
更新中！覗いてみてください

# コミュニティ・スクール事業通信

No.14 R6.1.11 発行 地域コーディネーター

## ● 定期テスト前土曜学習会・ブラッシュアップ学習会 ●

11月18日、1、2年生は定期テスト前土曜学習会、3年生は5週連続のブラッシュアップ学習会が始まりました。分からぬところがあると挙手をして、学習ボランティアの先生に教えてもらうなど積極的な学習態度の生徒が増えてきたと感じます。また、友達同士で教え合ったり、問題を出し合ったりして微笑ましい様子も見られました。



ブラッシュアップ学習会では、回を重ねるごとに真剣さが増し、志望校の過去間に取り組む生徒も現れ始めました。目標がはっきりしたら後はそれに向かって進むだけですね。

体調管理にも注意を払い、万全のコンディションで実力以上のものを發揮できるよう応援しています！

今年度お世話になった学習ボランティアの先生方からたくさんのコメント、アドバイス、エールをいただいています。裏面もご覧ください。

12月16日のブラッシュアップ最終日、激励会を行い学習ボランティアの先生からは励ましのお言葉をいただきました。

3年生全員には、教育推進協議会・地域・PTAからの応援グッズが贈られました。尚、ブラッシュアップ参加者には『がんばったで賞』付きです！



## ● 第12回コンサートのタベ ●

数々の発表の場を経験している生徒達の緊張感が伝わるリハーサル。不思議に思いましたがコンサートの開催は4年ぶりで、現在在籍している部員は全員初のコンサートのタベであることに気付きました。

初々しい姿にこちらもとても緊張し、胸の内で頑張れ！大丈夫！と励ましのエールを贈っていました。

さて本番は、たくさんの方々にご来場して頂きました。コロナ禍でコンサートのタベを経験することなく卒業してしまった先輩たちも応援にかけつけてくれ、在校生との共演が実現しました。

マーチングに始まり、合奏、最後は会場のみなさんと共に天満中学校校歌の合唱という3部構成のプログラムでした。

進行等に反省点もありましたが、来年も是非開催できる世の中である事を願うばかりです。

吹奏楽部の皆さん、顧問の増田先生、宇良先生、荒井先生、素晴らしい演奏をありがとうございました。また開催にあたりご協力頂いた全ての皆様に感謝申し上げます。



## ● 職場体験受け入れ事業所募集 ●

第2学年で行う職業体験学習の受け入れ事業所を随時募集しています。

働く場の現実を体感することを通し、主体的に生き方を考え、勤労観や職業観を培うことを狙いとした学習です。

子どもたちの豊かな経験のために、ぜひ受け入れ事業所様をご紹介ください。令和6年度は6月19、20日に実施予定です。

# みんなのこと応援しています



## 【志望校決定の決め手、選び方は?】

- ・家から近いこと（時間に余裕ができる）
- ・志望する大学があったので、その大学に行けるようなレベルの高校を選んだ。
- ・部活動の充実度。
- ・きょうだいに負けたくないという一心から、きょうだいより偏差値の高い高校に行こうと思った。
- ・校風が自分に合っているかどうか。
- ・学校見学会に行ったとき、印象が良かった。

## 【高校生活で楽しかったことは何ですか?】

- ・部活動 今でも会うくらいの友人、先輩、後輩ができた！  
前から入りたかった部活で自分のやりたいことができた。
- ・学校行事 最初の遠足でバーベキューがあったり、大規模の体育祭があったりと中学校より行事の規模が大きくなりひとつひとつが楽しかったです。  
文化祭や体育祭や修学旅行が楽しかった。
- ・天満中学校の規則が厳しかったので、かなり解放された気がしました。

## 【勉強に行き詰った時、息抜きはどのようにしていましたか?】

- ・立ち上がってストレッチ。
- ・趣味に没頭（ランニングや野球観戦）
- ・散歩して体も心もリフレッシュ。
- ・ラジオを聞き、コーヒーとチョコレートで切り替える。
- ・他の教科に逃げたり、合格した後のことを考えたり…。
- ・中学3年生の12月頃から本腰を入れ始めたので、ひたすら勉強していました。

## 【おすすめの勉強法を教えてください！】

- ・過去問を何度も解く（傾向が見えてきます）、ワークを何周もする。
- ・暗記系は友達とクイズのように問題を出し合いながらインプットとアウトプットを心がけていた。英語と国語はひたすら読んでパターンを見つける&覚える！
- ・数学は問題をたくさん解いて、自分の解き方と解答をちゃんと見比べること。
- ・鉛筆やノートが無くなっていくことを快感に思い、消耗を目標に勉強していた。
- ・ノートの文字は黒と赤だけにするとテスト前の勉強の際、赤シートが使って便利です。
- ・25分+5分ですべて。

## 【受験当時、ありがたかった家族のサポートはありますか?】

- ・お弁当、衣類その他身の回りのサポートをしてくれたこと。
- ・勉強しろとガミガミ言わず、マイペースで勉強をさせてもらえたこと。
- ・塾から遅く帰ったときでも温かいご飯を用意してくれていたこと。
- ・普段からがんばれ！という声掛けがやる気の原動力になっていた。
- ・朝起きてから夜寝るまですべてに感謝です。

## 【天満中学校のみんなにメッセージをお願いします！】

- ・できるところからやっていく。できなくても答えを見て分かれば、そのやり方で答えを見ずに解けるよう解き方を覚える。答えを見ても分からなければ、一旦答えをノートに写して放ってOK。それを続ければ自然と解ける問題は増えていくと思います。
- ・新しいことを学び続けているので大変だと思いますが、少しずつでもいいので周りの人にも協力してもらって苦手を無くしていきましょう。頑張ってください！
- ・自分のベストを尽くそう！
- ・志望校合格へ向けて、一緒に頑張っていきましょう！
- ・努力は必ず報われます。自分を信じて最後まで頑張ってください！
- ・不安なことがたくさんあるかと思いますが、残り2,3ヶ月で終わります。ゴールは見えてきているので残りあと少し…。頑張ってください！
- ・自分も受験を経験しているので大変さや辛さはとても分かります。正直、受験を頑張れるか折れてしまうかでこの後の人生、大きく影響してくるので頑張った方が後悔なく今後も頑張れます（合否関係なく）。受験生は最後の一日、受験当日まで成績はグーンと伸び続けるので天満中学校の先生方を信じて頑張っていきましょう。皆さんの頑張りは身近な家族、後輩にとって小さなヒーローなので諦めず一緒に頑張りましょう。応援しています。
- ・天満中学校生は他の中学校と比べて格段に礼儀正しく、他人を思いやったり感謝を表現したりすることができると思います。思っているよりもずっと先生たちはみんなの味方なので自信をもって精一杯頑張ってください！ゴールまであと少し！